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Acta de Reunión de Jefes de Departamento. 

Lunes 18 de mayo de 2015. 
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1. Lectura del Acta anterior: Se aprueba sin observaciones. Respecto al Acta anterior,  
Lenguaje solicita que se precise que la petición de fotocopias para alumnos no se refiere a 
que sean gratis, si no, a mejorar la disponibilidad de recurso para estos alumnos. 
 

2. Temas de Rectoría 

Se informan las siguientes actividades 

 Reunión con los Decanos de Ciencias y de Filosofía de la Universidad de Chile y 
para  estrechar el vínculo con esta Universidad, dado el convenio que está en 
proceso. 

 El IN es anfitrión de una reunión con la Red de Ciencias y profesional de CIADE y se 
trabaja sobre actividades en conjunto.  

 Reunión con Fundación Pedro Montt,  en que el Rector del IN es parte del 
Directorio, y tiene disponible becas para ex alumnos que cursan carreras de 
enseñanza superior.  

 Reunión con ex alumnos del IN, actualmente médicos que pretenden armar un 
modelo de gestión para mejorar la atención de salud 

 Inicio de actividades con GAVIN, por creación de organismo de apoyo 
socioeconómico a alumnos. 

 Inicio de semana del teatro.  



 Termino de la semana anterior con Movilización de Docentes, viernes se realizó el 
Día del Alumno, sábado la Fiesta de Alumnos, y se dan los agradecimientos a 
quienes participan en estas actividades, se evalúa tuvieron una buena 
organización y resultado satisfactorio.   

 La Universidad Católica ofrece a algunos colegios, entre ellos el IN, acceso a las 
Biblioteca Escolar para alumnos y acceso a todas las bibliotecas para los 
Profesores. 
 

3. Temas de Vicerrectoría Académica 

UTP 

Se revisa calendario con las actualizaciones correspondientes y se entrega copia, fechas 
relevantes:  

 18, 19 y 20: Semana del teatro  

 18: Inauguración semana Scout en ceremonia previa a la Reunión de Apoderados 

 19: Prueba de Nivel de matemática, alumnos de 3ro señalan no estar preparados y 
hay que estar atentos. 

 25 al 29: Semana de la Seguridad Escolar, el Vicerrector enviará actividades y 
sugerencias a los departamentos. 

 26 y 28: Encuentro de padres a cargo de Orientación.   

 27: Prueba de Nivel de Química (27 y 28 días de movilización, por lo que se cambia 
para el 9 de junio) 

Se inician pasantías de Ciencias y se generar programa con facultad de Filosofía 

Se retoma planteamiento de alumnos de 3ro por prueba de nivel de matemáticas, por 
situaciones particulares de ausencia de profesores y contenidos. Matemática menciona 
que se ha tratado de compensar estos casos y que las fechas y contenidos eran conocidas. 
El Rector considera que las situaciones de estos cursos se deben considerar y conversar. 
Lenguaje señala que es una situación que se ha dado recurrentemente en años anteriores, 
y que sería conveniente establecer un protocolo y que considere plazos razonables antes 
de la prueba para manifestar las objeciones, y no 1 día antes.  UTP aclara que los 
coordinadores revisaron estas situaciones y hay déficit de contenidos en 
aproximadamente 10 cursos, la prueba deberían considerar solo los contenidos tratados. 
Artes Visuales comenta que en el curso del cual es Profesora Jefe hay una situación de 
profesor que perjudica a un alumno y al curso por licencia prolongada. Física opina que la 
información era conocida por alumnos y apoderados y que cambiar la prueba establece 
precedentes que afectarán en el futuro. Una vez que la Orientadora y la Coordinadora 
pasen por todos los cursos se definirá la situación, el Rector solicita se use el criterio para 
aplicar en los casos que corresponde. Tecnología propone incorporar como un anexo al 
reglamento el calendario de pruebas, y no le parece adecuado que situaciones como esta, 
que corresponden a los Departamentos lleguen directamente a UTP, además, los 
problemas de salud son comunes y serios, y el colegio debe ver como cubrir estas 
situaciones. El Vicerrector Académico informa que está  tratando de contar con profesores 
de Staff y conformando equipos para contar con una solución permanente. El Inspector 
Mendoza opina que hay que mantener la fecha ya que los contenidos para la prueba se 
hacen en conjunto entre Profesor y Coordinadores, y pueden dejar afuera los contenidos 



en los cursos que no han sido tratados. Finalmente se define la fecha final queda para el 
17 de junio. Química solicita cambiar de inmediato la fecha de la prueba de nivel para el 9 
de junio, para avisar a los alumnos. 

4. Temas de Vicerrectoría de Administración 

Se informa de la prueba de la plataforma de Mensajería Papinota, en un inicio para 
Administrativos y Docentes. 

Se informa presentación de plataforma “Edoome” para aulas virtuales y trabajo 
colaborativo (materiales, notas e información de gestión) que contribuye a disminuir el 
tiempo de revisión de pruebas. La empresa está trabajando en conjunto con Mineduc y 
Enlaces. 

Publicación de Guías de Física en la página Web actual, quienes lo deseen pueden enviar la 
información a Informática y que esta pronto el lanzamiento de la nueva página Web. 

Se informa que se integra la 2da paramédico al equipo de enfermería 

5. Temas de Vicerrectoría de Extensión. 

El Vicerrector señala la importancia de acotar los tiempos de esta reunión para contar con 
todos los miembros de este consejo.  

Esta Vicerrectoría tiene relación con buena parte de las informaciones entregadas por el 
Rector.   

Le parece preocupante que hay Academias y Ramas que solicitan permisos fuera del 
tiempo que se establece en los protocoles del Instituto y no están informadas 
debidamente.  Plantea la necesidad que estas actividades se vinculen a través de los Jefes 
de Departamento.  

El Rector sanciona la importancia de participar en las actividades a las que es invitado al 
colegio y las oportunidades que genera para nuestros alumnos, como la actividad de 
Natación y un campeonato de Handball.  

6. Temas de Inspectoría. 

El Inspector Mendoza informa que está publicada la nómina de profesores por bono de 
retiro y hay reunión el miércoles 20 de mayo a las 15:00 en el Liceo de Aplicación. El 
Rector solicita que los profesores se organicen para asistir y cumplir con la mayor cantidad 
de clases en ese horario.  

7. Varios 

 Semana de las Artes Visuales: La Jefa de Departamento agradece al equipo de 
Dirección y a los Jefes de Departamentos y manifiesta su satisfacción por el 
desarrollo de las actividades, el Rector agradece la gestión del Departamento y 
resalta el cambio en la actitud del 3ro G. 

 Semana de las Artes Musicales: Está planificado del 2 al 4 de junio, el curso 
anfitrión será el 3ro G, incorpora invitación a grupos musicales de otros colegios.  
El próximo lunes se entregara el programa.  



 Lenguaje indica que las reiteradas licencias en el Departamento ya no se pueden 
abordar con profesores por ley SEP como se hacía con anterioridad. Solicita se 
revise el procedimiento para aviso de Licencias y como cubrir estas faltas, El 
Rector señala que se informa al sostenedor y pide que los Profesores informen 
cuando se encuentren en estas situaciones. 
La profesora además solicita que los acuerdos de reuniones de la Dirección con los 
alumnos sean informados a los profesores y que estos puedan participar de estas 
instancias.  Se menciona el caso de las fotocopias, el Rector menciona que se 
trabaja en contar con más personal, pero se requiere cumplir con el protocolo 
establecido en lo que se refiere a solicitar el material con la antelación necesaria 

 Francés informa de polvo en los departamentos del pasillo, lo que obedece a una 
situación puntual que se revisará a la brevedad.   

 Historia pregunta por quien pone los puntos en el libro y se informa que en la 
mañana son los paradocentes y en la tarde no se presentan problemas en que lo 
sigan haciendo los profesores. 

 Matemática transmite los agradecimientos por lo equipos computacionales 
entregados al departamento. 


